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RAPPORT MORAL 
 

 

 

Mesdames, 
Messieurs, 
 
Je tiens en premier à vous remercier de votre présence, qui prouve le lien qui existe encore 
entre les agents et l’association du personnel, lien fragile que nous devons tous préserver. 

Si le rapport moral 2013 se terminait sur des notes sombres, le rapport 2014 a retrouvé 
quelques couleurs. 

L’année 2014 a mal commencé : absence de deux personnes pendant 2 mois, démission en 
cours d’année, tiers sortant ne souhaitant pas renouveler leur mandat, surcharge de travail 
pour les membres du bureau avec cumul de tâches, assemblée générale 2013 tardive, risque 
d’année blanche … et à tout cela il fallait encore ajouter les difficultés professionnelles et 
l’ambiance tendue du fait de la réorganisation. 

Juin 2014. L’assemblée générale a lieu et de nouvelles personnes font acte de candidature. 
Le nouveau comité se réunit et le bureau se recompose sans poste vacant (à l’exception de la 
vice-présidence), et surtout il n’y a plus de cumul de fonctions. Les nuages s’effilochent et 
le ciel s’éclaircit. 

Cette assemblée générale nous permettra de vous présenter les activités réalisées en 2014, 
ainsi que leur bilan financier. Les questions diverses vous permettront de vous exprimer sur 
des points précis que ce soient des souhaits ou des critiques. Avec l’aide des membres du 
comité présents à cette assemblée, nous tâcherons d’y apporter des réponses. 

Nous évoquerons également le budget prévisionnel 2015 et avec lui les projets d’activités à 
venir. 

Les élections seront également un moment important de cette réunion. Comme chaque année 
nous devons faire face à des postes vacants laissés par des candidats qui ne souhaitent pas 
renouveler leur mandat. Yves Chéron a décidé de nous quitter après 14 années associatives. 

Également cette année une nouvelle démission, que je regrette profondément, celle de 
Clarisse, qui pour des raisons professionnelles préfère laisser sa place après 13 années 
consacrées au bien être des adhérents. 

Je les remercie tous les deux pour ces années de bénévolat et je vous propose de reparler 
d’eux un peu plus tard. 

Comme vous le voyez, il y a toujours des postes à pourvoir, et toutes les bonnes volontés 
sont les bienvenues. N’oubliez pas qu’il vous est également possible de vous porter volontaire 
pour nous aider sur une activité bien précise, que ce soit une nouvelle ou une ancienne 
activité. 

Avant de rentrer dans le vif du sujet et de laisser la parole aux délégués et responsables 
d’activités pour vous présenter les bilans, je tiens à remercier l’ensemble des membres du 



comité directeur, que ce soient ceux de 2013 qui ont assuré les 6 premiers mois de l’année, 
ou ceux de 2014 qui ont pris la relève à partir de la création du nouveau bureau. 

Un remerciement particulier à ceux qui ont assuré l’organisation de la marche des 
cantonniers, notamment Brigitte et Marie-José qui ont géré toute la partie administrative 
mais également la gestion des ravitaillements, et bien sûr Yves, toujours fidèle au poste. 

Je remercie les responsables d’activités, les responsables de commandes groupées et de la 
billetterie, sans qui nous ne serions pas en mesure d’assurer l’ensemble des diffusions, des 
inscriptions et des commandes. 

Un grand coup de chapeau aux membres de la section rugby, qui, cette année encore, a 
travaillé d’arrache-pied pour déblayer les arbres sur les terrains du club house. 

Je remercie également l’ensemble des correspondants, qui restent un lien privilégié entre 
les adhérents et le comité, et qui avec la réorganisation des services, ont vu leur secteur 
d’action diminuer ou s’accroître. Le plus important est de n’oublier personne et de faire 
parvenir les informations à l’ensemble des agents concernés. 

Et bien sûr, un grand merci à vous les adhérents - actifs, actifs libérés, extérieurs - qui par 
votre présence aux activités nous prouvent que nous avons raison de continuer, et nous 
assurent ainsi de votre soutien. 

Je souhaite également remercier l’ASMA pour sa franche camaraderie et pour le travail 
commun qui est fait dans une bonne ambiance. 

Le rapprochement se poursuit et nous mettons tout en œuvre pour vous proposer des 
activités communes et à coût égal : 

- les tickets de cinéma 
- le repas dansant 
- des sorties découvertes 
- et bien sûr l’arbre de Noël 

Depuis juin 2014, le comité à retrouvé un nouveau souffle. 

Le comité et le bureau se sont étoffés. 

Parmi les nouvelles recrues Corinne à la Culture et Christophe aux Sports. 

A la Communication – Sandrine – également webmestre pour l’ASCET. 

Une toute nouvelle trésorière – Annie – toute nouvelle par la fonction et par son travail avec 
des chiffres, qui n’étaient pas vraiment son domaine de prédilection. 

Et encore en petit nouveau en la personne de Pascal. 

Mais aussi les anciens qui ont gardé leur fonction – Michel trésorier adjoint – ou qui en ont 
pris de nouvelles – Marie-Claude qui seconde Patricia au secrétariat et Yves adjoint aux 
Sports. 

Le fonctionnement du nouveau bureau s’est mis doucement en place sur les derniers mois 
2014. 

Sans oublier Catherine, qui a repris cette année l'enregistrement des adhésions sur 
l'application nationale Angela. 

Avec de nouveaux membres, de nouvelles idées, la journée passion a refait surface en 2014 
en vous proposant une journée avec initiation au karting couplée d’une visite culturelle. 



La fin de l’année 2014 a également vu se profiler à l’horizon les jours d’archivage et de 
déménagement. Si celui de l’ASCET a été repoussé tout début janvier, la phase de tri et de 
classement a commencé en fin d’année. Deux nouveaux bureaux ont été attribués à l’ASCET 
en échange de celui occupé jusqu’alors. Cela nous permet d’avoir un bureau dédié 
entièrement au stockage, l’autre étant un bureau de travail. Tout a été fait dans les temps 
et les bureaux sont complètements opérationnels. Merci à la logistique pour son aide, et aux 
quelques membres du comité qui ont donné de leur temps et de leur bras pour le tri et le 
déménagement. 

Quant à l’année 2015, elle se présente sous les meilleurs jours et le comité aura à cœur de 
vous proposer de nouvelles activités, mais également de perdurer celles qui fonctionnent : 

- 19ème marche des cantonniers le 29 mars 2015 à Asnières 
- challenge de karting le samedi 30 mai à Saint-Amand 
- challenge régional de pétanque le samedi 27 juin à Bourges 
- challenge régional de bowling le samedi 10 octobre à Saint-Doulchard 
- arbre de Noël le dimanche 13 décembre 

des projets à mettre en œuvre : 

- vide-greniers à réactiver (appel à bénévoles pour reprendre le dossier) 
- rencontre intergénérationnelle : initiation à la pêche encadrée par les actifs 
libérés 
- chasse aux œufs de Pâques 
- nouvelle journée passion (accro-branche et pôle des étoiles à Nancay, …) 
- soirée cabaret, journée libre à Paris, … 

et puis les activités avec l’ASMA : 

- initiation à la taille des rosiers le 21 mars 
- voyage à la journée en juin à l’étude (le Pal, center parc, …) 
- soirée festive en novembre 

Plus de détails avec le  projet de budget 2015. 

Après la phase des élections, nous clôturerons cette assemblée générale par le traditionnel 
verre de l’amitié, qui sera pour nous l’occasion de remercier Clarisse et Yves pour leurs 
années de bénévolat au sein de notre association. 

Je laisse la parole aux délégués et responsables d’activités et je vous souhaite une bonne 
assemblée générale et des débats fructueux. 

Merci de votre attention. 

 

La Présidente 

Jacqueline REBOIS 













GYMNASTIQUEGYMNASTIQUEGYMNASTIQUEGYMNASTIQUE    

Jacqueline. Guinoiseau    

 
 
 
 
 

BILAN 2013 - 2014 

 

Le nombre de participants à la gymnastique a été de 6.  

La cotisation était de 45 € (+ carte ASCET 15 €)  pour les ascéistes 

et de 55 € (+  carte ASCET 20 €) pour les extérieurs. 

 

Les cours ont eu lieu : 

 

- le mardi soir : Ecole La Bussière : de 17 h 15 à 18 h 15 

- le jeudi soir : Ecole d'Auron A de 18 h 30 à 19 h 30 

 

Professeurs : 

 

- Mme VILATTE Dominique  (cours du mardi soir) 

- Mme BENTINK Brigitte (cours du jeudi soir) 

 

L'ASCET a en charge le cours du jeudi soir. 

 

 

SAISON 2014 - 2015 

 

Cette année, le cours du jeudi soir est pris en charge par l'ASCET et 

a lieu à l'Ecole d'Auron A de 18 h 30 à 19 h 30. Ce cours est toujours 

assuré par Brigitte Bentink. 

Un cours est maintenu : mardi soir géré par l’ASTCAF aux  horaires 

17 h 15 à 18 h 15. 

Le nombre des inscriptions à ce jour est de 6. 

Le prix des cours est de 45 € pour les ascéistes et 55 € pour les 

extérieurs. 



PECHE 

Patrick Chambrier 

 
 
 
 
 
 

L’ouverture de l’étang de la Salle s’est faite au mois d’avril 
avec un lâcher de truites. 

Fréquenté de manière similaire à 2013, on y retrouve les 
fidèles (que je ne nommerais pas !), heureux de taquiner le 

gardon, la carpe et le carnassier à l’ombre (ou pas) des 
arbres bordant les bords de l’étang. 

 
Les cinq cartes prises en 2014 seront reconduites pour 
l’année 2015 pour un budget de 150 euros et de belles 

parties de pêche en perspective. 
 
 

 



PETANQUE

Challenge régional

Deux  équipes  du  Cher  se  sont  rendues  à  Chinon  pour  participer  au 
challenge régional de pétanque le samedi 14 juin 2014.

Accueillies au bord de la Vienne, dans un cadre très agréable, les 16 
équipes présentes ont défendu chèrement les couleurs de leur ASCE.

Seuls  trois  départements  de  la  région  Centre  avaient  répondu  à 
l'invitation : le18, le 28 et bien entendu le 37 qui nous recevait sur ses 

terres.

Le repas du midi, sous forme de buffet, permettait de faire plus ample 

connaissance  avec  nos  collègues  des  DDT,  CVRH,  et  autres 

administrations de nos communautés de travail.

Les parties très serrées ont finalement vu les équipes du 28 et du 37 

se partager les finales.

Si  l'ASCET  18  n'a  pas  ramené  de  trophée,  ses  participants  n'ont 

toutefois  pas  démérité, chaque  point  ayant  été  durement  arraché  à 
l'adversaire  et le record de  durée  d'une partie revient  largement à 

notre association.

Quoi  qu'on  en  dise,  la  pétanque  n'est  pas  de  tout  repos,  et  les 

participants sont revenus  fatigués,  mais enchantés  de cette journée 

très conviviale.

Encouragée  par  les  collègues  de  la  région  Centre,  l'ASCET  18  s’est 

portée  candidate  à  l'organisation  du  challenge  régional  de  pétanque 
2015. 

Il est programmé pour le samedi 27 juin à Bourges.



Challenge de l'amitié à Calella

Pour la troisième année, nos amis de l'ASCE 66 nous ont invités à leur 
traditionnel challenge régional de pétanque. S'il est vrai que le Cher ne 

fait  pas partie de la région Languedoc-Roussillon,  le challenge dit  "de 

l'amitié" reste toutefois ouvert à d'autres départements.

C'est donc 18 participants, dont 14 joueurs, qui ont fait le déplacement 

jusqu'à Calella, à environ 50 km de la frontière. Les forfaits proposés 
permettent à chacun de choisir la durée de son séjour, les parties de 

pétanque se déroulant le jeudi et le vendredi.

Durant quelques jours (du 7 au 10 mai 2014)  Calella  sur la Costa Del 

Maresme en Espagne est devenue la capitale Catalane des pétanqueurs 

ascéistes en goguette.

Cette édition  2014 du  challenge  Bernard Delmas a été  une  réussite 

complète puisque le record a été battu avec plus de 500 participants 
soit 37 ASCE - 140 équipes masculines et 35 équipes féminines.

Les mots d'ordre du challenge :  observer, pointer,  tirer,  garder  son 
sang-froid, en un mot ne pas perdre la boule.

En marge du challenge, gros succès pour la visite guidée de Barcelone 
puisque  2  bus  et  2  guides  ont  été  nécessaires  pour  plus  de  100 

participants.

Encore une fois,  la qualité,  la gentillesse et la  disponibilité de l’Hôtel 

Président,  ainsi  que  l’aide  précieuse  de  la  Mairie  de  Calella  envers 

l'ASCE 66, le  tout  associé à un soleil  radieux  pendant  ces  quelques 
jours, ont contribué à la réussite de ce 10éme Challenge de l’amitié à 

Calella.

Un panier de produits locaux a été offert aux organisateurs de la part 

des participants du Cher.

En  2016, l'ASCE 66  célébrera les 20 ans  du  challenge  de  pétanque 

Bernard Delmas, qui se déroulera du 4 au 7 mai, pendant le week-end de 
l’Ascension.

Retenez déjà ces dates et rejoignez Calella pour fêter cet événement.



RANDONNEE PEDESTRE 

Yves Chéron 

Annie Peroche 

 
 

Marche des cantonniers 23 mars 2014 

Malgré les empêchements de Jacqueline et de Patricia, la 18ème édition a pu être 
organisée. Remerciements à Brigitte et à Marie-José qui ont su pallier ces absences 
bien involontaires. 

Le temps moyen avec de la pluie en fin de matinée et la concurrence de circuits de 
randonnée organisée à partir de Saint Martin d’Auxigny par l’ASC expliquent le nombre 
de participants (169) à la baisse par rapport à l’année dernière (276). 

L’ambiance était quand même au beau fixe et nous étions soutenus par nos partenaires 
habituels (Conseil général du Cher, MGET, ADOC 18 et la ville de Bourges), 

Notez bien la prochaine marche des cantonniers c’est le 29 mars prochain avec ses 4 
circuits (21 – 15 – 7 et 4 kms accessible PMR). 

Nous comptons sur votre participation. 

 
Week-end de randonnée pédestre 

dans le massif du Sancy du 16 au 18 mai 2014 

Cette année, au programme, un petit peu d’altitude dans la vraie montagne d’Auvergne. 
Camp de base au Lac Chambon, dans le camping « le Pré-Bas ». 

Samedi, sous un soleil radieux, départ de Chambon des Neiges (1200 m) en direction de 
la réserve naturelle de la Vallée de Chaudefour que l’on a traversée d’un pas soutenu. 
Ensuite montée au Puy de Champgourdeix (1 570 m) au Puy de la Perdrix (1 824 m) – 
passage neigeux au col de la Cabane (1 785 m), au Puy de Cacadogne (1 785 m) et au Puy 
des Crebasses (1 762 m). 

Le sentier escarpé avec ses rampes herbeuses, longeant les crêtes et les sommets du 
Sancy, nous offre de belles vues sur le Puy de Sancy, le Mont Dore et sur la vallée de 
Chaudefour, l’une des 3 vallées glaciaires du massif. Puis, descente à Chambon des 
Neiges, ex-petite station de ski. 

Pour finir la journée, dégustation et ravitaillement en Saint Nectaire fermier (fromage 
préféré du Roi Soleil) dans une Gaec à Chambon sur Lac. 

Dimanche matin, randonnée au-dessus du Lac Chambon (875 m) en passant par le volcan 
strombolien du Tartaret, la butte basaltique de Murol avec son château dominant la 
vallée de la Couze Chambon puis à la Dent du Marais (1 060 m) et son panorama sur le 
Sancy et la région de Saint Nectaire. 

Retour sur Bourges des 9 randonneurs avec promesse de se revoir l’année prochaine au 
printemps. 



RUGBY 

LES RHINOS D’AVARICUM 

Eric Malatré 

 

 
 
 
En 2014, la section rugby de l'ASCET 18, baptisée «les Rhinos d'Avaricum», compte 
21 licenciés d’horizons et d'âges très différents : fonctionnaires de la DDT ou du 
Conseil général, professeurs, artisans, étudiants... 
 
Vingt ans après sa création par des collègues de la Direction Départementale de 
l’Équipement, le but est toujours de pratiquer le rugby dans une ambiance 
conviviale et fraternelle. Les règles sont celles appliquées aux équipes 
corporatistes ou vétérans : pas de poussée en mêlée, jeu au pied limité aux 22 
mètres, remplacements illimités, jeu dur prohibé, pénalités jouées à la main... Ceci 
permet d’intégrer des joueurs de niveaux différents et, plus particulièrement, à 
des débutants de jouer avec des rugbymen plus expérimentés. 
 
Les entraînements de la section ont lieu tous les jeudis soir au Stade Yves du 
Manoir de Bourges à 19 H 30. Des matchs amicaux ont lieu plusieurs fois par an 
contre des équipes du Cher ou parfois d’autres départements. 
 

 
 



 
L'année 2014 a été ponctuée par plusieurs événements marquants pour les Rhinos : 
 

− Février : un repas a été organisé pour fêter les 20 ans de la section. Tous les 
joueurs et anciens joueurs de la section étaient conviés, ce qui représente 
120 invitations (merci à l'ASCET 18 pour les envois). Une centaine de 
personnes se sont ainsi retrouvées dans une ambiance très festive pour 
évoquer leurs souvenirs rugbystiques.  

 
− Mars : voyage en Ecosse pour assister au match du tournoi des six nations 

Ecosse-France au stade de Murrayfield. Dépaysement, convivialité et bonne 
humeur étaient au rendez-vous malgré une performance des joueurs 
tricolores plutôt décevante. 

 
− Avril : match amical contre Lunery, sur leur terrain. C'est une équipe 

sympathique que nous rencontrons régulièrement. Le match fut  plaisant et 
s'est terminé par la victoire des Rhinos. 

 
− Juillet : travaux aux abords du club-house. Nous avons dégagé plusieurs 

arbres tombés dans la rivière, notamment celui que nous avions commencé à 
débiter l'année dernière et qui menaçait la passerelle. 

 
 
Nous souhaitons poursuivre notre activité dans cette même ambiance. Nous serons 
très attentifs au devenir du club-house qui est un lieu de convivialité important 
pour notre section. Aussi, toutes les personnes intéressées, joueurs confirmés ou 
débutants, sont invitées à venir nous rejoindre. Pour cela, vous pouvez nous 
retrouver le jeudi soir au stade Yves du Manoir ou prendre contact avec : 
 
-* {{Eric MALATRÉ}} : 02 34 34 62 36 
-* {{Franck BRETEAU}} : 06 79 36 62 72 
 
Avis aux amateurs, le programme est riche et la convivialité toujours de mise!!! 
 







CONCOURS CULTUREL

Corinne THAUVIN

Le jeu Brouill’Art :

Il fallait le dissiper ce brouillard en retrouvant  le nom du peintre et le 
titre de l’œuvre de 45 parcelles de cette mosaïque :

Jacqueline Rébois,  Antoine Emmanuelli,  Etienne Zawislak,  nos trois fins 

limiers,  ont  trouvé  les  bonnes réponses, mais  au  regard du trop grand 
nombre d’élus la FNASCEE a décidé de proposer une deuxième manche 

alliant œil vif et doigts agiles. En effet, les gagnants furent confrontés à 
une  version du  tryptique  « jardin  des  délices »  de  Jérôme  Bosch dans 

laquelle  des  détails  ne  faisant  pas  partie  de  l’original  devaient  être 

découverts. 

Mais l’affaire était corsée car il fallait être rapide en plus !!!

Hélas,  trois fois hélas,  si  les erreurs furent parfaitement découvertes, 
nos joueurs ne furent pas les plus rapides.







Groupe vocal 

Les voix publiques 

Sandrine Lasne 
 
 
 
 

Encore des nouveautés pour les voix 

publiques en 2014. Nous avons 

particulièrement bien débuté l’année 
en participant, le 14 janvier et pour la 
première fois à la cérémonie des vœux 
de la DDT qui se déroulait, pour le plus 
grand bonheur de la vingtaine de 
choristes du groupe, dans un lieu 
magique, l’Abbaye de Noirlac. 

 

Nous avons gardé nos habitudes et proposé notre répertoire complet le 20 juin à 
Lariboisière, devant un public chaleureux et particulièrement nombreux. 
Exceptionnellement pour l’occasion, nous avons eu le plaisir d’être accompagnés de 
deux musiciens : Yves au djembé et Nino à la guitare électrique. 

Le tour de chant du 20 juin 2014 à Lariboisière 

 

Suite à notre première intervention en 2013 et à son réel succès (autant pour les 
résidents que pour nous), nous avons été réinvités à animer l’après-midi des 
anniversaires au foyer logement Bailly à Bourges, le 20 novembre. L’avis est unanime 
et le bonheur partagé, aussi, le rendez-vous est déjà promis pour 2015. 

Cette activité est toujours placée sous le signe du bonheur et du partage, lors de nos 
représentations, mais également lors de nos répétitions hebdomadaires, tous les jeudi 
de 12h15 à 13h30.  

Prochain rendez-vous fin juin pour une nouvelle représentation et un nouveau 

répertoire ! 









 

 ENTRAIDE

Patricia LENAIN

Pour l’année 2014, il y a eu 2 demandes individuelles d’aide 
financière dans le cadre des séjours d’enfant.

L’ASCET donne 20 % du coût du séjour.



 

ARBRE DE NOEL 

 
 
 
 
 
L’arbre de Noël 2014 a eu lieu le dimanche 14 décembre à la salle des fêtes de 
Morthomiers. 
 
C’est avec plaisir que nous avons accueilli cette année une toute nouvelle 
association, COPPAMI, association du personnel de la DDCSPP. 
 
149 personnes en tout, 89 adultes et 60 enfants, étaient présentes. 
 
De moins en moins d’enfants côté ASCET, avec seulement 15 enfants 
accompagnés par 37 adultes. 
 
Comme l’année passée, des sachets de chocolats (composés par les membres des 
associations) ont été remis aux enfants. 
 
Des chèques Cadhoc ont été offerts aux familles pour tous les enfants d’agents 
de l’Etat. Pour les enfants des adhérents de l’ASCET, le montant du chèque 
Cadhoc était doublé. 
 
Le spectacle de qualité « nom d’une cacahouète » présenté par la troupe de 
bénévoles du théâtre Bambino des Aix d’Angillon, qui nous a fait remonter le 
temps à l’aide de son armoire magique, a défendu les droits de l’enfant. 
 
Après l’arrivée du Père Noël, lui aussi sorti de l’armoire magique dans un panache 
de fumée, et la distribution des cadeaux, la journée s’est clôturée autour d’un 
goûter préparé par la pâtisserie Henriot (le vent des moissons) de Bourges. 
 
Cette année, les boissons non utilisées ont été rendues au magasin Carrefour 
Market (avenue de Dun), ce qui a conduit à une facture moins élevée et surtout à 
une absence de stock à gérer. 
 
 
Rendez-vous en 2015, le dimanche 13 décembre, lieu et spectacle encore à 
l’étude. 
 



UNITES D’ACCUEIL

Jacqueline REBOIS

Les locations d’unités d’accueil  se font  en ligne  grâce à  l’identifiant 
(fnasce)  et  au  mot  de  passe  (passion)  mentionnés  sur  les  cartes 
d’adhésion.

Les non-adhérents peuvent également se rendre sur le site, mais ils pourront seulement 
consulter les unités d’accueil.

Pour une réservation, l’accès à l’application OSCAR se fait avec le nom et le numéro de 
l’adhérent. Un contrôle automatique est fait avec l’application ANGELA, pour vérifier si 
la personne est bien à jour de sa cotisation.

Suite  à  quelques  bugs  informatiques,  les  messages  automatiques  de  validation  des 
demandes ne parviennent  pas toujours sur  la boite de l’ASCET 18.  J’ai donc  pris  le 
réflexe de consulter le site une fois par semaine pour valider ce qui est en instance. 
Mais n’hésitez pas à me faire un petit mail pour m’alerter sur une demande que vous 
auriez faite, la procédure de validation ne prend que quelques secondes.

En 2014, 25 adhérents ont déposé des demandes d’unités d’accueil, représentant un 
total de 48 séjours, réparties de la manière suivante :

– 21 séjours attribués

– 25 séjours refusés

– 2 séjours annulés

Sur les 48 demandes, une trentaine concerne des séjours d’été.

Pour permettre aux adhérents de faire leurs demandes de séjours d’été 2016 avant le 
15 janvier 2016, les cartes de ceux ayant demandés une unité d’accueil en 2015 seront 
validées jusqu’à fin janvier 2016.

Si vous n’en faites pas partie et que vous souhaitez réserver une unité d’accueil pour 
2016,  un simple mail sur  la boite  de  l’ASCET et votre  carte sera  validée pour  vous 
permettre la réservation.

Il va sans dire que cette validation sur l’année suivante engage l’adhérent à reprendre 
sa cotisation.

N’hésitez pas à consulter le site de la FNASCE.

Et n’oubliez pas que :

– des séjours gratuits peuvent être attribués à certains adhérents (actifs libérés 
compris)  sous  conditions  de  ressources,  avec  un  complément  d’aide  pour  le 
transport

– des aides aux séjours d’enfants sont octroyées par la FNASCE également sous 
conditions de ressources

N’hésitez pas à contacter Patricia, déléguée Entraide.



RETRAITES 

Jacqueline Guinoiseau 

 
 
 
 
 
 
 

Comme toujours, les retraités se retrouvent avec plaisir le 1er mardi 
de chaque mois au Club House. Nous sommes une quinzaine à nous 
rencontrer régulièrement pour jouer à la belote et autres jeux de 
société. 
 
Le nombre de retraités adhérents  est de 37 en 2014. 
 
 
Sorties effectuées en 2014 : 

 
• Le 7 janvier 2014 : galette au club house 

 
• Le 7 octobre 2014 : nous nous sommes retrouvés au bord du 

canal de Briare où un bateau croisière nous attendait pour une 
promenade de 3 heures 30 et un bon repas. A chaque écluse, les 
photographes étaient de sortie. 
Chacun a pu apprécier le parcours et personne n’a eu le mal de 
mer. 

 
• Le 2 décembre 2014 : pour clôturer l’année, un déjeuner au 

restaurant « le Pelvet » à Morthommiers  a été très apprécié et 
où nous avons reçu un très bon accueil. 

 





Journée passion 
 

Une quarantaine de participants, dont 13 enfants, se sont retrouvés en ce samedi 

20 septembre 2014 sur le site du circuit de Colombiers. 

Karting : 

Organisée autour des thèmes du sport et de la culture, cette journée était 
l’occasion de faire découvrir la pratique du karting. Le lieu de rassemblement était 
donc logiquement le circuit de Colombiers proche de Saint-Amand-Montrond. 

Le principal objectif était de rendre accessible ce sport et d’initier tous les 
volontaires, dans de bonnes conditions de sécurité et sans compétition. 

Ainsi, le matin des sessions d’initiation de dix minutes ont été mise en place pour la 
découverte en regroupant les différentes catégories de pilotes : débutants, 
enfants, femmes...et bien sûr amateurs. 

L’après midi fut l’occasion de regrouper les participants les plus motivés dans des 
sessions un peu plus ouvertes. 
 

Drevant : 

Face à l’engouement général pour l’initiation au karting et au soleil inattendu qui 
appelait d’avantage au farniente, le temps a manqué pour visiter les deux sites 
prévus au programme.  

Après déjeuner, c’est donc un petit groupe d’une quinzaine de personnes dont 6 
enfants qui s’est dirigé en covoiturage vers le théâtre gallo-romain de Drevant. Sur 
place, monsieur Roussillot, guide bénévole du comité des fêtes et d’animations 
culturelles nous attendait sous un petit barnum avec des photos et un ouvrage 
consacré au site. N’oublions pas que ce 20 septembre est aussi journée du 
patrimoine ! 

Situé au bord du canal de Berry, cet ensemble monumental unique en région Centre  
datant des 1er et 2ème siècle de notre ère est composé d’un théâtre dont 4 gradins 
sur 24 sont encore visibles, d’un sanctuaire, de thermes alimentés par deux 
aqueducs et de vestiges d’une basilique. La visite s’est poursuivie par un arrêt à la 
maison du patrimoine et sa salle d’exposition, et terminée par les deux édifices 
médiévaux de Drevant, son prieuré privé classé, magnifiquement entretenu  et 
l’église Saint-Julien.  

Bien peu d’entre nous imaginions qu’un tel patrimoine existait à Drevant ! 

Puis le groupe a pris le chemin du retour. Sur le site du Colombiers les derniers 
tours de pistes s’effectuaient… 

Un goûter offert par l’ASCET clôturait cette belle journée de partage.  
 



SOIREE FESTIVE 

ASMA - ASCET 

 
 
 
 
 
 
Pour la deuxième année, l’ASCET se groupait avec l’ASMA pour organiser leur 
traditionnel repas dansant. 
 

Ce sont près de 100 adultes et une douzaine d’enfants qui se retrouvaient le samedi 
29 novembre à la salle des fêtes de Morthomiers. Côté ASCET les effectifs avaient 
doublé, de 6 précurseurs en 2013, nous étions une table de 12 cette année. Espérons 
que ce chiffre continuera à grossir tous les ans. 
 

La formule avait été un peu modifiée : repas plus simple, DJ à la place d’un 
orchestre, plus de travail de déco de la salle. 
Qui dit formule simplifiée, dit changement de participants. Si la soirée 2013 avait 
été conviviale, celle de 2014 fut très chaleureuse. 
 

Le repas, sous forme d’un buffet pour les entrées, le fromage et les desserts, mais 
servi à table pour le plat principal, avait été préparé par le traiteur l’Abbaye 
(monsieur et madame Content) de Plaimpied. 
 

Côté musique, il y a en eu pour tous les goûts et tout le monde a pu se démener à sa 
façon, sur des rythmes plus ou moins endiablés proposés par le DJ Fred, jusqu’à très 
tard dans la nuit, ou plutôt très tôt le matin. 
 

Pour amuser petits et grands et digérer entre les plats, plusieurs jeux ont été 
proposés ainsi qu’un superbe concours de danses, avec comme récompense annoncée 
un voyage à Las Vegas …  
 

Les heureux gagnants, Candida Ferreira et Christophe Gavory, se sont vu remettre 
des tickets Las Vegas … à gratter. 
 

Quant à la décapotable qui n’a pas trouvé preneur, elle sera remise en jeu en 2016. 
 

L’ambiance aidant, la soirée est passée très vite, et c’est à plus de 3 heures du 
matin que tout le monde s’est séparé. 
 

Il ne restait plus sur place que quelques bonnes volontés qui ont aidé à ranger la 
salle et tout remettre en ordre. 
 

Rendez-vous en 2015, pour une nouvelle soirée festive annoncée en novembre. 





Bowling Michel TELLIER CG 02 48 25 23 71

Gymnastique Jacqueline GUINOISEAU Retraitée 06 63 59 80 96

Karting Christophe LÉONARD SER 02 34 34 61 77

Randonnée Yves CHÉRON CGR Vierzon 02 48 52 92 92

Rugby Éric Malatré SER 02 34 34 62 36

Ski Hervé LEBKOWSKI CGR Bourges-Sancerre 02 48 27 50 63

Cinéma ASMA

Groupe vocal Sandrine LASNE SCAP 02 34 34 61 46

Maison de la Culture Brigitte BARDIN SER 02 34 34 61 78

Cours de dessin Antoine EMMANUELLI SHBC 02 34 34 62 25

Pêche Patrick CHAMBRIER SHBC 02 34 34 62 15

Printemps de Bourges Patrick PELLENTZ SG/BSI 02 34 34 61 33

Retraités Jacqueline GUINOISEAU Retraitée 06 63 59 80 96

Sono Antoine EMMANUELLI SHBC 02 34 34 62 25

Unités d’accueil Jacqueline RÉBOIS SG/BRH 02 34 34 61 16

Brigitte BARDIN SER 02 34 34 61 78

Béatrix MERLIN SHBC 02 34 34 62 18

Catherine PELLÉ SG/MESR 02 34 34 61 92

Christiane TEXIER SHBC 02 34 34 62 12

Responsables

CULTURE - LOISIRS

SPORTS

Délégué : Christophe LEONARD - 02 34 34 61 77

ENTRAIDE

Délégué : Patricia LENAIN - 02 34 34 61 12

 d’activités

Commandes groupées

Délégué : Corinne THAUVIN - 02 34 34 61 87



Composition du 

comité directeur 2014 
 

 

Les membres du bureau  

 

• Présidente :      Jacqueline RÉBOIS 

• Secrétaire générale  :    Patricia LENAIN 

• Secrétaire générale adjointe  : Marie Claude LAVILLE 

• Trésorière générale :    Annie Claire POUVESLE 

• Trésorier général adjoint :  Michel PEYNACHE 

• Délégué sports :     Christophe LEONARD 

• Déléguée culture :   Corinne THAUVIN 

• Déléguée entraide :    Patricia LENAIN 

• Déléguée communication :  Sandrine LASNE 

 

Les membres du comité directeur  

 

• Christian CHAMPAUX 

• Yves CHÉRON 

• Alain DAVID  

• Yves DUPARQUET  

• Antoine EMMANUELLI 

• Pascal GUILLOT 

• Jacqueline GUINOISEAU  

• Marie-Claude LAVILLE  

• Élisabeth PHILIPPON 

• Michel TELLIER 
 
 
Responsable adhésions : Catherine PELLÉ 
Webmestre ASCET 18 : Sandrine LASNE 


